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+++ Además

JULIAN
El precandidato a Concejal 
de Juntos estuvo conver-
sando sobre el futuro de 
Berazategui y su propuesta 
de una gestión cercana al 
vecino y con más seguridad, 
en el programa Aire 
Bonaerense.

PÁGINA 6

MARTINIANO
Martiniano Molina, mantuvo 
una importante reunión con 
Dante Camaño, secretario 
general de la Unión de 
Trabajadores del Turismo, 
Hoteleros y Gastronómicos 
(Sede Ciudad de Buenos 
Aires).

PÁGINA 11

BIONDO
El referente de la Coalición 
“JUNTOS” en Berazategui, 
opinó respecto al reciente 
fallo judicial que condeno a 
Berazategui a pagar una 
suma millonaria por un 
supeusto “error” de 
liquidación.

PÁGINA 7

Carta abierta de los trabajadores del 
Hospital Iriarte a Mayra Mendoza

LUEGO DE CONOCERSE QUE LA INTERVENCIÓN QUIRÚRGICA 
SE LA REALIZARÍA EN UN SANATORIO PRIVADO DE PILAR

La carta de los trabajadores:
“Estimada intendenta, Mayra 
Mendoza:
Lamentamos profundamente 
que deba transitar una ciru-
gía para extirpar un adenoma 
pleomorfo y deseamos su 
pronto recuperación. Página 11

A pesar del difícil con-
texto de pandemia, 
continúan las obras en 
el Complejo Cultural El 
Patio. La Municipalidad 
de Berazategui gestio-
nó la puesta en valor y 
ampliación de los espacios 
destinados a actividades 
culturales y educativas en 
este edifi cio patrimonial, 
ubicado en calle 149 entre 
15 y 15 A.  Página 8

Siguen las 
obras de 
ampliación en 
el Complejo 
cultural El 
Patio

SUMARÁN AULAS

La Municipalidad de Berazategui 
adquirió 5 vehículos 0 km para 
seguir ampliando y mejorando los 
servicios que brinda a la comuni-
dad a través de la Coordinación 
General de Higiene Urbana. En 
esta ocasión, se trata de 3 camio-
nes compactadores y 2 camiones 
con batea que ya se encuentran 
en funcionamiento. “A pesar de 
la pandemia, estamos mejorando 
nuestra fl ota para continuar con 
las tareas de limpieza y recolec-
ción que ayudan a mantener la hi-
giene de nuestra Ciudad. Cuidar 
los espacios públicos es responsa-
bilidad de todos y todas”, expresó 
en sus redes sociales el intendente 
Juan José Mussi. Página 5

SE TRATA DE 3 COMPACTADORES Y 2 CAMIONES CON BATEA DE 24 METROS

Nuevos camiones para el servicio de higiene urbana

 Más de 200 mil berazateguenses ya 
fueron vacunados contra el Covid-19
La Municipalidad de Berazate-
gui, a través de la Secretaría de 
Salud Pública e Higiene, informa 
que más de 200 mil ciudadanos 
del distrito ya fueron inmuni-
zados contra el coronavirus, 
gracias a las políticas en materia 
de salud gestionadas por el inten-
dente Juan José Mussi. Página 5

DE UN TOTAL DE 10.502.570 INMUNIZADOS EN LA PROVINCIA
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Desde la Secretaría de Sa-
lud Pública e Higiene co-
munican que, teniendo en 

cuenta el contexto de pandemia, 
deben respetarse los siguientes 
requisitos: los dueños de los ani-
males deben dirigirse sin acompa-
ñantes y respetando las medidas de 
prevención establecidas contra el 
COVID-19, como la utilización de 
barbijo, el distanciamiento social 
y sin presentar síntomas compati-
bles con el virus.

Asimismo, para poder acceder 
a esta intervención quirúrgica, las 
mascotas deberán ser trasladadas, 
solo con turno, a la Clínica Muni-
cipal, de la siguiente manera: en 
el caso de los perros, con correa y 
bozal; y de los gatos, dentro de una 
jaula o bolso.

El animal debe estar en ayu-
nas (de comida y agua) desde 12 
horas antes de la cirugía; no debe 
presentar síntomas de una enfer-
medad infecciosa y/o parasitaria, 
como la sarna; debe estar en per-

fectas condiciones de higiene y li-
bre de pulgas o garrapatas. Se debe 
tener en cuenta que solo se realiza-
rá la cirugía con la aprobación del 
médico veterinario, quien evaluará 
el estado de salud de la mascota en 
el momento.

Para solicitar el turno, es im-
portante también conocer cuáles 
son las edades para castrar a estos 
animales de compañía:

- Caninos hembras: a partir de 
los 8 meses. En caso de haber teni-
do cría, deben pasar 2 meses des-
pués del parto.

- Caninos machos: a partir del 
año de edad.

- Felinos hembras: a partir de 
los 6 meses. Si tuvieron cría, debe 
pasar un mes después del parto.

- Felinos machos: a partir del 
año de edad.
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+++ Además

n En la Plaza de los Bustos (Av. 14 y Lisandro de 
la Torre) se llevó adelante un emotivo acto, donde se 
rindió homenaje al Gral. Juan Domingo Perón en el 47° 
aniversario de su paso a la inmortalidad.
El único orador de acto fue el actual presidente del 
PJ de Berazategui, e intendente del distrito, Juan José 
Mussi, quien expresó: “Vivimos en un tiempo com-
pletamente diferente y con circunstancias muy di í-
ciles, muy distintas, sin embargo y a pesar de todo, 
el  Gral. Juan Domingo Perón seguirá siendo el líder 
incuestionable del Movimiento Nacional y Popular. 
Pasaron los años y este movimiento no desapareció, 
sigue vigente”.
En la emotiva conmemoración, representantes de 
distintas organizaciones depositaron ofrendas lo-
rales en los bustos del Gral. Juan Domingo Perón y 
de Eva Perón.  “Hoy las circunstancias nos obliga-
ron a ser poquitos, pero mantengámonos unidos, 
siempre inseparables, como Perón y Evita, siempre 
pensando en que no hay adversarios del Peronis-
mo, sino enemigos de la Patria. Tenemos que estar 
preparados para que en las próximas elecciones, 
el Movimiento Nacional y Popular pueda volver a 
triunfar”, concluyó Mussi.

BERAZATEGUI

 Juan José Mussi conmemoró 
el 47° aniversario del paso a 
la inmortalidad del Gral. Juan 
Domingo Perón 

SE BRINDARÁN 22 NÚMEROS POR DÍA PARA ACCEDER A ESTE SERVICIO

La Clínica Veterinaria de la Municipalidad de Berazategui informa que se extendió 
la cantidad de turnos por día para que los vecinos puedan llevar a castrar a sus pe-
rros y gatos de manera gratuita. A partir de ahora, serán 22 los turnos que se otor-
garán a diario, los cuales deben gestionarse en forma presencial de lunes a viernes 
a las 8.00, en la Veterinaria (Av. Ranelagh e/ Milazzo y 45). Para ello los vecinos 
deben ser mayores de edad y presentar DNI con domicilio en Berazategui.

 La clínica veterinaria municipal incrementa 
los turnos para castraciones gratuitas

La Municipalidad de Berazategui informa que 
continúa el Ciclo de charlas virtuales “Educa-
ción para el consumo local”, organizado por la 

Secretaría de Trabajo y destinado fundamentalmente 
a las Escuelas de Educación Media del distrito.

El objetivo de esta iniciativa, impulsada por la Di-
rección de Desarrollo Comercial, es orientar a los es-

tudiantes del nivel secundario de Berazategui hacia el 
consumo consciente, saludable y local, aportando dis-
tintas perspectivas sobre su impacto en la economía 
de la ciudad y en las diferentes aristas de la sociedad.

Para más información, los interesados se pueden 
comunicar al 4356-9200 (Int. 1182/1183) o escribir al 
e-mail desarrollocomercial@berazategui.gob.ar.

DIRIGIDO A LAS ESCUELAS SECUNDARIAS  

 Ciclo virtual “Educación para el consumo local”
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n El intendente Juan José Mussi concurrió a una jornada de 
trabajo y embellecimiento en la plaza del barrio Compal (calle 39 
A y 157), de Plátanos. Luego, visitó la Asociación Jirones de mi 
vida (Av. 21 e/ 118 A y Dardo Rocha), del barrio Gente de Trabajo, 
donde fue invitado a la presentación de un proyecto deportivo del 
movimiento Barrios de Pie, en articulación con el Ministerio de 
Desarrollo Social de la Nación.
En la plaza del barrio Compal, entre otras cosas, se realizaron tareas 
de reacondicionamiento del espacio, como desmalezamiento, corte 
de pasto, pintura y forestación. “Esta jornada fue organizada por la 
Subsecretaría de Mujeres, Género y Diversidades local, con colabo-
ración de integrantes de Barrios de Pie y de la Secretaría de ONG. 
Además, personal municipal asesoró sobre temas de género, VIH 
y dengue”, destacó Mussi sobre los trabajos desarrollados en este 
espacio verde que el Municipio puso en valor en julio de 2019.
Con respecto a su visita a la Asociación Jirones de mi Vida, el In-
tendente berazateguense comentó: “El proyecto que los integrantes 
de la Agrupación Barrios de Pie presentaron en ese establecimien-
to, articulado con el Ministerio de Desarrollo Social de la Nación, 
permitió la compra de material deportivo para utilizar en actividades 
que se realizan en comedores y polideportivos barriales y municipa-
les, gracias a la articulación con la Secretaría de ONG local”.
A partir de esta iniciativa, en los Polideportivos de los barrios 12 
de Octubre (N° 1), La Serranita (N° 5) y Asunción y Mosconi 
(N° 6), donde el movimiento Barrios de Pie organiza jornadas de 
taekwondo solidario y kickboxing, próximamente podrán incorpo-
rarse las disciplinas de boxeo, fútbol, circo y gimnasia artística.
 “Defi nitivamente, esta jornada ha sido un gran ejemplo de que 
‘mejor que decir es hacer’, porque se han sumado muchísimos 
vecinos y compañeros a trabajar, lo que es muy loable. Como be-
razateguense, me llena de orgullo”, expresó Salome Pereyra, sub-
secretaria de Mujeres, Género y Diversidades municipal, referente 
local del movimiento Barrios de pie y fundadora de la Asociación 
Jirones de mi vida.

ADEMÁS, PRESENTARON UN PROYECTO DEPORTIVO

Nueva jornada de trabajo

Estas acciones se concreta-
ron gracias a una inversión 
del Ministerio de Turismo 

y Deportes del Gobierno Nacio-
nal, dentro del Programa Clubes 
en Obra.

Allí, Sergio Palmas destacó: 
“En Berazategui se está llevan-
do a cabo una gestión deportiva 
muy fuerte. Venimos a fortalecer y 
acompañar su trabajo, sobre todo 
en los clubes de barrio, una célu-
la fundamental para la contención 
de los chicos y chicas, para que se 
desarrollen como personas y como 
deportistas”.    

A su vez, el Subsecretario ex-
presó que “ojalá los clubes puedan 
aprovechar estos kits sanitizantes 
que entregamos, así como distin-
tos benefi cios nacionales, provin-
ciales y municipales, que son una 
realidad”. Y detalló: “Uno de ellos 
es el Programa Clubes en Obra, 
una unidad de asistencia para for-
talecerlos y brindarles apoyo para 
solventar obras de infraestructura. 
Con Berazategui venimos traba-
jando muy bien”.

“Agradezco a Sergio Palmas 
y a quienes lo acompañan, en este 
momento tan difícil. Desde el Mu-
nicipio reconocemos a todos los 
hombres y mujeres que trabajan 
en los clubes de Berazategui. Algo 
que nos llena de orgullo hace tan-
tos años es el Campeonato Evita, 
con 59 clubes y 7000 chicos que 
participan todos los fi nes de sema-
na desde la canchita, lejos de los 
peligros que los acechan en esta 
sociedad”, afi rmó Mussi.                         

Por último, el Intendente ase-
guró que “valoramos muchísimo el 
trabajo que hacen en los clubes de 
barrios con vocación y amor, y por 
eso les agradezco infi nitamente.”

Gracias a la implementación 
del Programa Clubes en Obra, 
Berazategui fue benefi ciaria de 
una inversión de 4.921.725 pesos 
destinados a mejorar la infraes-
tructura deportiva del Gimnasio 
Municipal Roberto De Vicenzo, 
un espacio emblemático de la ciu-
dad. Las obras de restauración se 
realizan en vestuarios y sanitarios. 
Además, en esta oportunidad reci-
bió kits sanitarios que contienen 
termómetros digitales, máscaras, 

guantes, productos sanitizantes y 
alcohol en gel. Estos se destinarán 
a 20 clubes de fútbol infantil que 
participan del Torneo Evita.

También participaron de la re-
corrida: Milvia Wharton, asesora 
de la Dirección General de Clubes 
de la Nación; y los secretarios mu-
nicipales María Laura Lacava, de 
Desarrollo Social y Comunitario; 
y Marcelo Benedetti, de Organiza-
ciones No Gubernamentales, entre 
otros funcionarios del distrito.  

El subsecretario de Infraestructura Deportiva y Competencias Nacionales, Sergio Palmas; 
y el director de Clubes Argentinos, Francisco Chibán, recorrieron junto al intendente de 
Berazategui, Juan José Mussi, las obras de renovación que se están realizando en el Gim-
nasio Municipal Roberto De Vicenzo (calle 18 y 148). Asimismo, entregaron kits sanita-
rios que se destinarán a 20 clubes de fútbol infantil que participan del Torneo Evita. 

EN EL CENTRO DE ACTIVIDADES ROBERTO DE VICENZO

 Recorrieron obras y entregaron kits sanitarios 
a 20 instituciones deportivas de Berazategui
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Un nuevo competidor en la 
interna de Juntos Por El Cambio

n De perfi l bajo, casi nuevo en esto de la pelea por una can-
didatura, Mario Molver sale al ruedo político con muchas ganas 
de cambiar el estilo de las roscas que encierran adhesiones y 
traiciones a la hora de discutir quien puede representar mejor una 
determinada idea.
“De nada sirve que te postules a concejal o a cualquier otro cargo 
electivo si primero no conoces el territorio en que vas a actuar”, 
contesta ante la pregunta del cronista qué lo anima a presentarse 
como pre candidato a una banca en el Concejo Deliberante de 
Berazategui.
Parte de con un sólido conocimiento de las necesidades de una 
amplia franja del electorado local. “Yo comencé a caminar la calle 
junto a Ricky Giacobbe, nos metimos en lugares donde los polí-
ticos solo llegaban para hacer promesas en tiempo de elecciones. 
Nosotros nos arrimábamos con soluciones, como entregarles un 
documento para que no fuera NN, en una ciudad que comenzaba 
a transitar el siglo veintiuno con un montón de falencias. Nunca 
prometas nada que no puedas cumplir, siempre me recordaba 
Ricardo. La gente está cansada de que los políticos le mientan”, 
me advertía.
Comenzó militando en Gutiérrez, charlando con sus vecinos, y fue 
extendiendo su mensaje por otros barrios cosechando el respeto de 
muchos vecinos.
Hoy, militando junto a Emilio Monzó, lanzó su pre candidatura a 
concejal dentro del espacio de Juntos Por El Cambio, esperando 
obtener la consideración de los votantes el próximo 14 de septiem-
bre en que se realizará la elección PASO.
Un hombre joven en la política local con proyectos “para superar 
las muchas difi cultades que presenta el distrito” adelantó.

MARIO MOLVER

SINDICATO DE TRABAJADORES
MUNICIPALES DE BERAZATEGUI

Inscripción Gremial N° 2747

Calle 151 Nº 1846 - Berazategui l  (011) 4216-1715

A todos los compañeros, obreros y 
empleados municipales, que día a día ponen 

su esfuerzo en pos del bienestar de toda la 
comunidad del distrito, renovamos nuestro  

compromiso de continuar trabajando juntos 
y en la misma senda, para  revertir estos 

momentos tan acuciantes para los 
trabajadores de nuestro país.

ORGULLOSAMENTE MUNICIPALES

Gabriel Carril Campusano
Secretario GeneralComisión Directiva

“A pesar de la pandemia, es-
tamos mejorando nuestra 
fl ota para continuar con las 

tareas de limpieza y recolección 
que ayudan a mantener la higiene 
de nuestra Ciudad. Cuidar los es-
pacios públicos es responsabilidad 
de todos y todas”, expresó en sus 
redes sociales el intendente Juan 
José Mussi.

Los 5 nuevos camiones corres-
ponden a la primera entrega de un 
total de ocho, según el convenio 
fi rmado con la empresa ECONO-
VO-Oscar Scorza Equipos y Ser-
vicios SRL. Esta fi rma los entregó 
al Municipio en contraprestación 
-como parte de pago- por la adqui-
sición del predio donde funcionó 
antiguamente el Corralón Muni-
cipal. Allí, la compañía prevé ins-
talar su propia planta, realizando 
las inversiones necesarias en gal-
pones, maquinarias y herramientas 
para la producción, fabricación y 
mantenimiento de equipos de hi-
giene urbana.

“El convenio con esta empre-
sa, que tiene la intención de ins-
talarse en Berazategui, se realizó 
por la suma de 130 millones de 
pesos, excediendo holgadamente 
la tasación para dicho inmueble, 
hecha por el Banco de la Provin-
cia de Buenos Aires. Una parte de 
esa suma se cobrará mediante la 
entrega de 8 camiones: 3 compac-
tadores y 2 camiones con batea de 
24 metros, que ya están en funcio-
namiento; y otros 3, que llegarán 

próximamente. Todos ellos serán 
destinados al servicio de Higiene 
Urbana de la Municipalidad para 
la recolección de residuos”, expli-
có el secretario de Economía, San-
tiago Castagno.

Un convenio 
que permitirá la 
construcción de la 
Estación de Servicio 
Municipal

El valor fi nal de la suma de 
estos rodados asciende a unos 83 
millones de pesos, por lo que los 
47 millones restantes para com-
pletar el acuerdo serán abonados 
por la compañía a través de un 
plan de pago en 10 cuotas. Según 
anunció el Municipio, el total de 

este monto será destinado a uno de 
sus principales objetivos para este 
2021: comenzar a hacer realidad 
la construcción de la Estación de 
Servicio Municipal.

“Como indicó el intendente 
Juan José Mussi en la Apertura de 
Sesiones de este año, la idea es que 
Berazategui tenga una estación de 
servicio propia, lo que reportará 
un benefi cio muy importante para 
la economía de la Municipalidad. 
Porque al tener la posibilidad de 
comprarles directamente a las pe-
troleras, se achicarán los costos 
para abastecer a toda la fl ota mu-
nicipal. Y si tenemos en cuenta 
que la Comuna tiene casi todos sus 
servicios propios y que el com-
bustible es uno de sus principales 
insumos, esto sin dudas represen-
tará un ahorro muy s ignifi cativo”, 
destacó Castagno.

SE TRATA DE 3 COMPACTADORES Y 2 CAMIONES CON BATEA DE 24 METROS

La Municipalidad de Berazategui adquirió 5 vehículos 0 km para seguir ampliando 
y mejorando los servicios que brinda a la comunidad a través de la Coordinación 
General de Higiene Urbana. En esta ocasión, se trata de 3 camiones compactadores 
y 2 camiones con batea que ya se encuentran en funcionamiento.

Nuevos camiones para el servicio de higiene urbana

La Municipalidad de Berazate-
gui, a través del Programa de obras 
de renovación y colocación de mo-
biliario urbano, sigue instalando 
refugios de colectivo en diferentes 

puntos del distrito. En lo que va 
del año, ya se colocaron más de 60 
y, en esta oportunidad, se sumaron 
nuevas paradas en Barrio Maríti-
mo y en Villa Matilde.

Al respecto, el subsecretario 
de la Coordinación General Ope-
rativa de la Secretaría de Obras 
Públicas, Roberto Ponce, detalló: 
“Instalamos nuevas paradas en ca-
lle 158 y 53 (solicitada por los ve-
cinos) y en 128 y 53. Están hechas 
por la Herrería Municipal y los 
bancos son realizados por agen-
tes de Obras Públicas, con placas 
de hormigón. Ya hemos colocado 
refugios en Pueblo Nuevo, Barrio 
Textil, Marítimo, Kennedy Sur y 

Norte, Plátanos, La Porteña, entre 
otras zonas”.

Por su parte, el delegado mu-
nicipal de Hudson y concejal, Juan 
Carlos Martino, aseguró: “Esto es 
un benefi cio directo para los veci-
nos y se está previsto continuar en 
Hudson”.

A su vez, una vecina de Ma-
rítimo, Haydée Moreno, destacó: 
“Ahora podemos tener en claro 
dónde están las paradas de colec-
tivo en esta zona tan concurrida, 
así como también nos benefi cia la 
disposición de carteles indicado-
res. Estamos agradecidos con el 
Municipio, que nos acompaña y 
nos ayuda a progresar”.

Más de 60 paradas de colectivo en lo que va del año
NUEVOS REFUGIOS EN MARÍTIMO Y VILLA MATILDE
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Nueva línea para turnos 
en el Centro Sábatto
n La Municipalidad de Berazategui, a través de la Secretaría de 
Salud Pública e Higiene, informa que el Centro de Atención Pri-
maria de Salud (CAPS) N° 1 Dr. Javier Sábatto habilitó una línea 
rotativa para solicitar turnos. A partir de ahora, los vecinos deben 
comunicarse al 5238-4500, de lunes a viernes de 9.00 a 16.00. En 
este sentido, se comunica que este nuevo número telefónico reem-
plaza al 4226-5775, que ya no funciona para tales fi nes.
Entre los servicios que brinda el Centro Sábatto, ubicado en Be-
razategui Oeste (Av. 14 e/ 131 y 132), se encuentran las siguien-
tes especialidades en consultorios externos: atención de clínica 
médica, reumatología, traumatología, dermatología, diabetes, 
fonoaudiología, gastroenterología, neurología, neumología, 
otorrinolaringología (O.R.L.), ginecología, obstetricia, patología 
cervical, patología mamaria, pediatría, nutrición, endocrinología, 
cardiología, ecografía, mamografía, radiología y laboratorio de 
análisis clínicos.

LLAMAR DE LUNES A VIERNES, DE 9.00 A 16.00

“Más de 200 mil vecinas y ve-
cinos vacunados en Berazate-
gui, ya el 89% de los inscrip-

tos recibió su primera dosis. Les 
agradezco enormemente a Alberto 
Fernández y Axel Kicillof por ha-
cer posible esta campaña que que-
dará en la historia de Berazategui”, 
expresó con satisfacción Mussi, a 
través de sus redes sociales.

Allí, además, el Intendente 
berazateguense resaltó: “Mis fe-
licitaciones al personal de salud 
por todo el esfuerzo realizado, 
pero principalmente por el buen 
trato que tienen con cada uno de 
los berazateguenses”, y advirtió: 
“Pero esto todavía no terminó. La 
pandemia continúa y debemos se-
guir cuidándonos y respetando las 
medidas de prevención. Les ase-
guro que, unidas y unidos, vamos 
a poder salir de esta situación difí-
cil que nos toca vivir. ¡No bajemos 
los brazos!”.

Según los registros ofi ciales, 
hasta el lunes 19 de julio en Bera-
zategui se aplicaron unas 243.548 
vacunas. De ese total, 200.705 
vecinos recibieron al menos la pri-
mera dosis.

En el marco del Plan provincial 
público, gratuito y optativo contra 
el COVID-19 “Buenos Aires Va-
cunate”, un total de 10.502.570 
millones de ciudadanos fueron in-
munizados en la provincia de Bue-
nos Aires con al menos una dosis.

La Municipalidad de Beraza-
tegui recuerda que aquellos intere-
sados en recibir la vacuna contra 
el COVID-19, deben ingresar en 
www.vacunatepba.gba.gob.ar y 
completar los datos. O bien, des-
cargarse la aplicación para teléfo-
no celular VacunatePBA. En caso 
de necesitar ayuda para registrarse, 
pueden comunicarse gratuitamen-
te al 5256-2650, de lunes a vier-
nes de 8.00 a 16.00, o acercarse de 
8.00 a 13.00 al Centro de Atención 
Primaria de Salud (CAPS) más 
cercano a su domicilio. Las direc-
ciones pueden consultarse en bera-
zategui.gob.ar/salud.

En tanto, el Municipio sigue 
trabajando junto con personal de 
salud bonaerense para vacunar or-
denadamente a la mayor cantidad 
de población posible en 9 postas 
activas.

Los Puntos donde se aplican 
las dosis contra el COVID-19 en 
la Ciudad son:

Todos los días, de 8.00 a 18.00:
- El Club Ducilo (calle 5 y 

151), Berazategui Centro.
- El Polideportivo N° 3 (calle 

459 e/ 408 y 409), Juan María Gu-
tiérrez.

- El SEDRONAR (calle 57 e/ 
128 y 129), Hudson.

- Las delegaciones de PAMI 
en Barrio Marítimo (calle 52 A N° 
3125) y Berazategui Centro (Li-
sandro de la Torre e/ 12 y 13).

- El Centro de Actividades Ro-
berto De Vicenzo (calle 18 y 148), 
Berazategui Centro.

De lunes a viernes, de 8.00 a 
16.00:

- La sede de SUTEBA (calle 
152 N° 1516), Berazategui Centro.

- La Escuela de Policía de la 
provincia de Buenos Aires Juan 
Vucetich (Cno. Parque Centenario 
500), Pereyra Iraola.

- La ofi cina de ATE (calle 148 
N° 988 e/ 9 y 10), Berazategui 
Centro.

 Más de 200 mil berazateguenses ya 
fueron vacunados contra el Covid-19
La Municipalidad de Berazategui, a través de la Secretaría de Salud Pública e Hi-
giene, informa que más de 200 mil ciudadanos del distrito ya fueron inmunizados 
contra el coronavirus, gracias a las políticas en materia de salud gestionadas por el 
intendente Juan José Mussi.

DE UN TOTAL DE 10.502.570 INMUNIZADOS EN LA PROVINCIA
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“Queremos mejorarle la vida a 
los vecinos, trabajando juntos”
n El precandidato a Concejal de Juntos estuvo conversando so-
bre el futuro de Berazategui y su propuesta de una gestión cercana 
al vecino y con más seguridad, en el programa Aire Bonaerense 
por FM Classique 106.5.
El último candidato a intendente de Juntos por el Cambio está 
convencido de que Berazategui puede mejorar y apela a que los 
vecinos se animen a apostar por una nueva propuesta: “Tenemos 
que trabajar por algo mejor y dejar de lado la resignación de que 
nos merecemos la realidad que nos rodea”, dijo.
Destacó que uno de los temas que más le preocupa es la inse-
guridad, que va en aumento en los barrios: “Todos los días nos 
juntamos y charlamos con vecinos, y siempre nos dicen que tienen 
miedo de salir a la calle por la inseguridad que hay en Berazategui. 
Nos cuentan que instalaron cercos eléctricos y alarmas vecinales, 
que arman grupos de whatsapp, pero sienten que nadie hace nada. 
El Municipio tira la pelota afuera diciendo que es un tema que 
tiene que solucionar la Provincia”.
En ese sentido, describió al actual intendente de Berazategui, Juan 
José Mussi, como “buen alumno del gobernador” y se refi rió al pre-
sente del espacio opositor de cara a las elecciones: “Somos muchos 
los dirigentes que quieren un Berazategui mejor, así que trabajare-
mos para estar lo más unidos posible. El objetivo es uno solo...poder 
ofrecerle a los vecinos una alternativa a 30 años de lo mismo”.

JULIÁN AMENDOLAGGINE

AngélicaAngélica
Parapsicóloga - Tarotista

Soluciona todos tus problemas
abre caminos

lunes a viernes de 10 a 19 hs.

2456-8867

En conmemoración del 47º 
aniversario del paso a la 
inmortalidad del Gral. Juan 

Domingo Perón, la ceremonia 
tuvo lugar en el Parque del Mu-
nicipio Eva Perón. Allí, los ora-
dores resaltaron el relanzamiento 
de esta política educativa nacional 
impulsada en 2010 para reducir 
las brechas digitales, educativas y 
sociales en todo el país, pero que 
luego sería discontinuada por el 
gobierno de Cambiemos.

Cristina Kirchner reivindicó el 
Programa Conectar Igualdad lan-
zado durante su administración y 
que permitió distribuir 5.400.000 
computadoras a estudiantes y do-
centes, lo que defi nió como “una 
verdadera revolución, ya que en 
algunos casos representó el primer 
elemento tecnológico que llega-
ba a los alumnos y alumnas, pero 
también a sus familias, preparán-
dolos para la etapa digital”.

En este sentido, la Vicepre-
sidenta de la Nación resaltó la 
decisión del ex presidente Juan 
Domingo Perón (1895-1974), al 
establecer la gratuidad y el libre 
acceso a la universidad pública. 
“Porque los derechos universales 
siempre sirven y preparan y, cuan-
to más universales, más se desa-
rrolla una sociedad”, destacó.

Kicillof, en tanto, recordó 
cuando el anterior gobierno “cortó 

el plan Conectar Igualdad, utili-
zando como excusa que en las es-
cuelas no había conectividad. Tan-
to se ha dicho sobre los problemas 
que trajo la pandemia para poder 
llevar adelante la presencialidad 
en las escuelas, pero qué distinto 
habría sido para los alumnos y las 
alumnas si hubiesen tenido lo que 
les correspondía y que les privaron 
por una decisión política”, analizó.

Por su parte, el intendente de 
Lomas de Zamora, Martín Insau-
rralde, quien ofi ció de anfi trión del 
evento, expresó: “No todos somos 
lo mismo: hubo un Gobierno que 
en 2010 lanzó un programa como 
Conectar Igualdad, que llegó a 
más de cinco millones de chicos 
y chicas para reducir la brecha 
digital y la desigualdad; mientras 
que otro discontinuó durante cua-
tro años esta verdadera política 
de Estado. Y tuvo que volver un 
Gobierno popular para recuperar 
este plan de conectividad, porque 
nosotros no vinimos a ajustar sino 
a que cada lucha se convierta en 
un derecho”.

Durante el acto, además, las 
autoridades mantuvieron una co-
municación por videoconferencia 
con diferentes instituciones prima-
rias. También participaron la vi-

cegobernadora Verónica Magario; 
la directora general de Cultura y 
Educación bonaerense, Agustina 
Vila (ambas sobre el escenario); el 
ministro del Interior, Eduardo de 
Pedro; el ministro bonaerense de 
Desarrollo de la Comunidad, An-
drés Larroque; el senador nacio-
nal Oscar Parrilli; y el presidente 
de la Cámara de Diputados de la 
Provincia, Federico Otermín, entre 
otros funcionarios.

En Berazategui se 
sostiene la continuidad 
pedagógica durante 
la pandemia

Berazategui es uno de los mu-
nicipios que en 2020, y en el mar-
co del Programa Juana Manso, fue 
favorecido a través de un convenio 
con el Ministerio de Educación de 
la Nación, para la cesión gratuita 
de material tecnológico. En total, 
se entregaron 2.028 netbooks a 
alumnos y alumnas de 4° año en 
36 escuelas secundarias del distri-
to. Ese mismo año, el ministro de 
Educación de la Nación, Nicolás 
Trotta, visitó la Escuela Técnica 
N° 6 de Hudson y entregó un total 
de 48 netbooks para la institución.

En un acto encabezado por la vicepresidenta de la Nación, Cristina Fernández de 
Kirchner; y el gobernador de la provincia de Buenos Aires, Axel Kicillof, se entre-
garon 10 mil tablets a alumnos y alumnas de 6° grado de Escuelas de Educación 
Primaria de Lomas de Zamora. El evento se realizó en el marco del Plan Conectar 
Igualdad y contó con la presencia de un gran número de intendentes bonaerenses, 
entre quienes estuvo el berazateguense Juan José Mussi.

MUSSI ESTUVO PRESENTE EN EL ACTO EN LOMAS DE ZAMORA

 Continúa la entrega de tablets en los municipios
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Lo que JJ nos dejó
n El referente de la Coalición “JUNTOS” en Berazategui, Mar-
cos Biondo opinó respecto al reciente fallo judicial que condeno a 
Berazategui a pagar una suma millonaria por un supeusto “error” 
de liquidación, ante ello manifestó “Hay muchas inconsistencias 
en el relato del intendente, las que nos despiertan la suspicacia de 
pensar que si realmente fue un error ¿porque fue necesaria una 
sentencia judicial para que la municipalidad tenga que enmendar-
lo? sobre todo teniendo en cuenta que se trata de un golpe a los tra-
bajadores (y la relación de poder desproporcionado que hay entre 
trabajadores y estado)”. 
A su vez contextualizo políticamente respecto el hecho y parafra-
seo sobre lo que nos deja Mussi en el fi nal de su mandato “En el 
2023 culmina su mandato, pero su gestión política nos acompañara 
por décadas, no solo porque ha sabido perpetuarse en el poder, 
sino porque nos deja sin agua, sin humedales, probablemente sin 
parque Pereyra Iraola, nos deja una infraestructura edilicia sin con-
trol en el centro de Berazategui, una “carcel” y ahora también una 
deuda millonaria. Pero lo más triste es que nos deja un claro men-
saje, para lograr que el cumpla con su deber, debemos judicializar 
sus “errores” porque nunca los va admitir ni corregir por su cuenta, 
es por eso que este año, debemos empezar a cambiar, haciendo lo 
que depende de nosotros, votar, participar y denunciar”

MARCOS BIONDO

Sobre el anuncio, Raverta 
destacó: “Es una políti-
ca hermosa que venimos 

gestando para las argentinas que 
dedicaron parte de su tiempo al 
cuidado de sus hijos e hijas y que 
tiene que ver con reparar desigual-
dad. Las mujeres y los varones no 
tenemos las mismas chances en el 
mercado formal de trabajo. Ade-
más, esta medida pone en valor 
que, efectivamente, las mujeres 
trabajamos más y reconoce el va-
lor del cuidado para el derecho al 
acceso a una jubilación”.

A continuación, algunas consi-
deraciones sobre el programa.

¿Qué es el Programa de Reco-
nocimiento de Aportes por Tareas 
de Cuidado?

Es una medida de justicia so-
cial que busca reparar parte de las 
desigualdades estructurales que 
sufren las mujeres a lo largo de su 
vida, derivadas de la sobrecarga de 
las tareas de cuidado y de las in-
equidades del mercado de trabajo. 
Estas difi cultades hacen que acu-
mulen menos aportes jubilatorios 
que los varones. Incluso, a mayor 
cantidad de hijos e hijas, las bre-
chas de aporte se incrementan aún 
más con respecto a los varones.

¿A quiénes les corresponde?
Son alcanzadas por este bene-

fi cio mujeres en edad de jubilarse 
-con 60 años o más-, que sean ma-
dres y no cuenten con los 30 años 
de aportes necesarios para acceder 
a una jubilación.

¿A partir de cuándo entraría 
en vigencia?

Los turnos estarán disponibles 
a partir del 1° de agosto.

¿Cómo se computarán los 

años de aportes?
El reconocimiento computará 

1 año por hijo o hija, 2 años por 
hijo o hija adoptado o adoptada 
siendo menor de edad, 2 años por 
hijo o hija con discapacidad y 3 
años en caso de que haya acce-
dido a una Asignación Universal 
por Hijo (AUH) por al menos 12 
meses. Asimismo, se reconocerán 
los plazos de licencia por materni-
dad y de licencia por excedencia 
de maternidad a las mujeres que 
hayan hecho uso de estos perío-
dos al momento del nacimiento de 
sus hijos o hijas. Esta medida de 
inclusión es compatible y, de ser 
necesario, puede complementarse 
con las moratorias vigentes.

¿Cómo se realiza el trámite?
Con turno previo, DNI y la o 

las partidas de nacimiento de los 
hijos o hijas. Si la titular tiene 
hijas e hijos con discapacidad, es 
necesario llevar el Certifi cado de 
Discapacidad (CUD); si se trata de 
hijas o hijos adoptados, la senten-
cia de adopción.

¿A cuántas mujeres alcanza la 
medida?

Se espera la inclusión de cerca 
de 155 mil mujeres de manera in-
mediata. En la actualidad, más de 
300 mil mujeres de entre 59 y 64 
años que están en edad de jubilarse 
no pueden hacerlo porque no alcan-
zan los 30 años de servicio requeri-
dos entre sus aportes registrados y 
los períodos que pueden reconocer-
se por la actual moratoria.

¿Qué puedo hacer antes de so-
licitar el turno?

Se pueden revisar si los vín-
culos familiares están actualiza-
dos en MI ANSES, ingresando 
en www.anses.gob.ar con CUIL y 
Clave de la Seguridad Social. Se 

deberá seleccionar la opción Infor-
mación Personal y luego Relacio-
nes Familiares.

¿Qué hacer si alguno de mis hi-
jos o hijas no fi gura en MI ANSES?

En ese caso se deben actuali-
zar los vínculos familiares presen-
tando el DNI y la partida de naci-
miento de cada uno de los hijos o 
hijas. Para ello se debe solicitar un 
turno mediante la web en una ofi -
cina de la ANSES.

El Gobierno Nacional ampliará este año la cobertura de la Seguridad Social a cerca 
de 155 mil mujeres que hoy no cuentan con ingresos previsionales. La medida se 
efectuará a partir de la publicación del DNU mediante el Programa Integral de Re-
conocimiento de Períodos de Aportes por Tareas de Cuidado informado ayer por el 
Presidente de la Nación, Alberto Fernández, y la directora ejecutiva de la ANSES, 
Fernanda Raverta, en un acto en Lomas de Zamora.

RECONOCIMIENTO DE APORTES POR TAREAS DE CUIDADO

Ciento cincuenta mil mujeres 
empezarán a recibir una jubilación
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Día Nacional Del Golf
n La Asociación Argentina de Golf (AAG) determinó esta fecha 
debido a que el 15 de julio 1967, en Hoylake, Inglaterra, Roberto 
De Vicenzo se consagró como ganador del British Open, el torneo 
más antiguo del mundo y uno de los más importantes. Con 278 
golpes (la mejor califi cación en la historia de la cancha hasta ese 
momento), “El maestro” se convirtió en el primer latinoamericano 
en conseguir el triunfo del certamen. Celebramos y recordamos al 
entrañable vecino de Ranelagh con tres imágenes especiales!
La primera  corresponde a la portada de una revista editada en 
1967, luego de la victoria. Un ejemplar de dicha publicación forma 
parte del patrimonio de nuestro querido Museo Del Golf (calle 132 
y 28, #Berazategui).
En la segunda fotografía, Roberto fi gura junto a su amigo, José 
Manuel “Manolo” Pérez. Antiguo gerente del Ranelagh Golf Club, 
Manolo fue quién impulsó la declaración del Día Nacional del 
Golf. Además, brindó muchos de los relatos, recuerdos y objetos 
presentes en el museo.
La tercera y última imagen fue tomada en 2016 cuando, en una de 
sus visitas al museo, Roberto narró su carrera deportiva -con es-
pecial hincapié en el triunfo obtenido en el British Open-. Aquella 
jornada contó con la presencia de la Asociación Argentina De Golf 
y la cobertura de medios locales.

15 DE JULIO

“Se trata de una obra iniciada 
recientemente. Hemos ejecu-
tado gran parte del trabajo. 

Mucho de lo que se ha desarma-
do será reutilizado para dar vida 
a este espacio. La obra es fi nan-
ciada por el Municipio, tanto la 
mano de obra como los materiales, 
que fueron licitados y ejecutados. 
También, la Secretaría de Cultura 
y Educación recibió del Gobierno 
bonaerense parte del Fondo Espe-
cial Municipal para la Reactiva-
ción Cultural y Turística -impulsa-
do en 2020-, un subsidio destinado 
a productores culturales. Una parte 

se asignó a esta obra, que se pre-
vé fi nalizar en el segundo semes-
tre”, explicó el arquitecto Eduardo 
Puszczyk, director de Proyectos 
Patrimoniales de la Secretaría de 
Cultura y Educación de la Munici-
palidad de Berazategui.

La obra avanza y es 
parte de una serie de 
labores que Berazategui 
impulsa de acuerdo a su 
política de recuperación 
del patrimonio local

 
“Estamos construyendo 4 aulas 

taller, duplicándolas en un primer 
piso, con un pasaje exterior que se 
ensanchará como una terraza con 
vista al emblemático patio interno 
donde suelen desarrollarse diver-
sas actividades culturales, como el 
tradicional Ciclo de Verano. Esta-

mos incrementando la cantidad de 
aulas de manera signifi cativa, lo 
cual permitirá brindar más cursos 
en distintos horarios. Mucha más 
gente podrá asistir y capacitarse, 
ya que aquí funcionan la Escuela 
Municipal de Artesanías y diver-
sas áreas educativas”, describió 
Puszczyk.

“Es fundamental en estos tiem-
pos, a pesar de la situación espe-
cial de la pandemia y las difi cul-
tades sociales y económicas, que 
el Municipio siga implementando 
estas obras que representan un 
benefi cio directo para la comuni-
dad. En la Secretaría de Cultura 
y Educación cada año se anotan 
más de 10.000 personas para to-
mar los distintos talleres. Partici-
par en ellos también es compartir 
momentos y hacer amistades, por 
eso es importante seguir amplian-
do estos espacios de encuentro”, 
fi nalizó.

SUMARÁN AULAS PARA QUE MÁS GENTE PUEDA CAPACITARSE EN LOS 
CURSOS Y TALLERES

A pesar del difícil contexto de pandemia, continúan las obras en el Complejo Cultu-
ral El Patio. La Municipalidad de Berazategui gestionó la puesta en valor y amplia-
ción de los espacios destinados a actividades culturales y educativas en este edifi cio 
patrimonial, ubicado en calle 149 entre 15 y 15 A.

Siguen las obras de ampliación 
en el Complejo cultural El Patio
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Dirigido a adultos y jóvenes 
mayores de 18 años (que re-
sidan, estudien o trabajen en 

Berazategui), “Quiero Relatos” pro-
pone producir textos y/o imágenes 
para conformar un producto editorial 
digital y colectivo. Cada participan-
te o grupo podrá enviar un máximo 
de hasta dos obras y corresponder 
a cualquiera de las tres categorías: 
“Obra visual y literaria”, “Obra vi-
sual” u “Obra literaria”. Es decir que 
podrán ser dos textos, dos imágenes 

o un texto y una imagen, que podrían 
estar vinculadas o no entre sí.

Las obras literarias y gráfi cas 
seleccionadas por el jurado serán 
editadas y conformarán una publi-
cación colectiva realizada por Edi-
Ber, que se presentará al público en 
octubre de este año. A este libro se 
podrá acceder por medio de códigos 
QR distribuidos en los diferentes es-
pacios públicos de la localidad. Ade-
más, estará disponible en la platafor-
ma municipal Berazategui Creativa 

y en otros sitios institucionales de la 
Secretaría de Cultura.

Con respecto a la temática de 
esta nueva edición del certamen, 
desde la organización explican 
que “estará orientada a compartir 
vivencias del transitar las calles, 
plazas, territorios, lugares de en-
cuentros y desencuentros, y hasta 
de ciudades imaginadas”. Y deta-
llan: “Nos referimos a los modos 
en que habitamos los espacios pú-
blicos, clubes, escuelas, museos, 

La Plataforma digital “Beraza-
tegui Creativa” (berazategui.gob.
ar/cultura/beracreativa) ofrece a 
productores culturales locales la po-
sibilidad de difundir lo que hacen, 
mientras que los vecinos pueden 
acceder a sus obras y servicios me-
diante esta herramienta. El escultor 
Hernán Brusa se sumó recientemen-
te a la iniciativa y relata su historia, 
que se podría defi nir de la siguiente 
manera: “un hobby que se convirtió 
en algo mucho más grande”.

“Estudié Ingeniería Electro-
mecánica pero desde muy chico 
estuve ligado al arte. Siempre fue 
un hobby e incluso hice algunas 
materias en escuelas de arte. Pero 
cuando me recibí de ingeniero 
comencé a hacer talleres, me fui 
introduciendo cada vez más y en-
contré un nicho en lo popular: es-
culturas de superhéroes, de terror 
y personajes literarios”, comentó 
Hernán, rodeado de muchas de 
sus creaciones que se pueden en-

contrar también en su Instagram 
Hernán Brusa.

Asimismo, relató cómo fue 
creciendo el proyecto: “Esto em-
pezó como una distracción, para 
despejarme un poco, pero cada 
vez fue tomando más color. Hice 
más cursos, me sumé a ferias y en-
cuentros. Y hoy vendo mis obras a 
distintos puntos del país y también 
al extranjero. Si bien mi principal 
fuente de ingresos es otra, el ho-
bby se fue profesionalizando”.  

Sobre el proceso creativo, Bru-
sa desarrolló: “Hago lo que me gus-
ta, lo que me genera entusiasmo. A 
veces empiezo algo pero me aburro 
y lo dejo. Es que algunos trabajos 
llevan mucho tiempo, pero igual 
depende mucho de las ganas más 
allá de los tamaños y demás”.

Hernán se sumó a Berazategui 
Creativa en busca de mayor difu-
sión: “La idea es que más perso-
nas se enteren de lo que hago. Me 
parece muy buena la iniciativa, la 

plataforma está muy bien armada 
y sectorizada”.

Creada por la Secretaría de Cul-
tura y Educación municipal, es una 
plataforma de difusión de artistas y 
productores culturales locales, don-
de se promocionan sus actividades 
artísticas, bienes y servicios. Allí, 
los vecinos acceden a información 
sobre los productores, como por 
ejemplo la manera de contactarlos 
en caso de querer contratarlos.

LAS OBRAS VISUALES Y LITERARIAS SE RECIBIRÁN HASTA EL 1° DE AGOSTO INCLUSIVE

La Municipalidad de Berazategui, a través de la Secretaría de Cultura y Educación, informa que se 
extendió hasta el 1° de agosto el plazo para participar de la Convocatoria “Abrir la Puerta 2021”, 
destinada a artistas visuales o literarios. Será la 6° edición de este concurso de la editorial munici-
pal EdiBer, que en esta ocasión se desarrollará bajo el título “Quiero Relatos” (QR) y tendrá como 
objetivo la creación de un producto digital colectivo. La inscripción es libre y gratuita.

 Se extiende el plazo para participar del concurso “Quiero Relatos”

LA HISTORIA DEL ESCULTOR HERNÁN BRUSA

instituciones y aquellos recorridos 
signifi cativos de la niñez, de la 
adolescencia y de la adultez”.

Para poder inscribirse, es ne-
cesario completar el formulario 
disponible en el sitio shorturl.at/

ayR08, donde además se encuen-
tran las bases y condiciones de la 
convocatoria. Ante cualquier duda 
o consulta, los interesados pueden 
escribir a ediber@culturaberazate-
gui.gov.ar.

Cada vez más productores culturales 
se suman a “Berazategui C reativa”
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Labores de reparación de luminarias
n Como parte de las medidas que impulsa el intendente Andrés 
Watson de optimizar los servicios públicos en pos de mejorar 
la calidad de vida de las y los varelenses, se llevaron adelante 
trabajos de reparación de luminarias públicas, que fortalecerán la 
seguridad en las zonas intervenidas, de acuerdo a lo comunicado 
desde las delegaciones municipales de La Capilla, Ingeniero Allan 
y el Cruce Varela.
La Capilla: se consignó que se efectuaron en diversos lugares de 
los barrios que componen la zona de injerencia de la delegación 
nombrada tareas de optimización del funcionamiento del parque 
de luminarias.
Ingeniero Allan: se pormenorizó que se realizaron en La Carolina 
trabajos para mejorar el servicio de alumbrado. Los mismos se 
hicieron en distintos puntos de la arteria 1.149.
Cruce Varela: se especifi có que se ejecutaron en diferentes sitios 
de los barrios que conforman la zona de infl uencia de la delega-
ción mencionada labores equivalentes sobre el parque lumínico.
Cabe recordar, que desde la secretaría de Obras, Servicios Públi-
cos e Infraestructura Urbana, se viene desarrollando un plan para 
nuevas luminarias en plazas, accesos y puntos de concentración 
comercial.
Estas acciones detalladas, además, mejorarán la visibilidad, evita-
rán accidentes y, al mismo tiempo, reforzarán la seguridad.
Cabe remarcar, que todos los trabajos descriptos fueron hechos 
respondiendo a las peticiones de las y los varelenses que fueron 
solicitadas a la Línea Municipal, el 0800 - 999 - 1234 y ante las 
sedes de las Unidades de Gestión Local (UGL), pertenecientes a 
las delegaciones señaladas.

EN BARRIOS VARELENSES

Ingeniero Allan: se consignó 
que se efectuaron tareas de 
limpieza de calles en La Ca-

rolina (en distintos puntos), La 
Rotonda (La Huella) y El Parque 
(arteria 1.282 entre 1.209 y 1.211).

Villa Mónica Nueva: se por-
menorizó que se hicieron en Villa 
Mónica Nueva trabajos de reco-
lección de ramas y de residuos no 
domiciliarios en diferentes lugares 
de la zona.

La Capilla: se puntualizó que 
se llevaron a cabo en Los Tronqui-
tos labores equivalentes para me-
jorar el servicio de higiene urbana.

Cabe remarcar, que todas las 
acciones descriptas fueron hechas 
respondiendo a las peticiones de 
las y los varelenses que fueron so-
licitadas a la Línea Municipal, el 
0800 - 999 - 1234 y ante las sedes 
de las Unidades de Gestión Local 
(UGL), pertenecientes a las dele-
gaciones mencionadas.

Por último, la secretaría de 
Obras, Servicios Públicos y Pla-
nifi cación Urbana recuerda a las 
vecinas y vecinos la legislación 
vigente, en materia de sanidad e 
higiene urbana, con la fi nalidad de 
que entre todas y todos los y las va-
relenses se cuiden y se mantengan 
las condiciones de limpieza en los 
espacios públicos, pertenecientes 
al distrito. Es por ello, que la Orde-
nanza municipal Nº 442/77, Artícu-
lo Nº 36, estipula que la ocupación 

indebida de la vía pública con: tie-
rra, escombro, materiales o equipos 
será sancionada con una falta. Del 
mismo modo, con los vehículos en 
reparación y/o comercialización o 
venta, según lo dictamina la Orde-
nanza Nº 442 Artículo Nº 37 y Ar-
tículo Nº 44.

Plan Buenos Aires 
Vacunate

Cabe destacar que en todas las 
sedes de las delegaciones munici-
pales se está preinscribiendo para 
la vacuna contra el Covid- 19: pro-

puesta llevada adelante gracias a 
la decisión del intendente Andrés 
Watson de facilitar el acceso a la 
información y la inscripción de las 
y los varelenses que no poseen co-
nectividad o no usan equipos con 
acceso a la red de internet.

Las y los vecinos pueden acer-
carse a las referidas sedes munici-
pales -de lunes a viernes de 8:00 
a 14:00 horas-, situadas en: Bos-
ques (Rubén Darío Nº 1.462 entre 
Pehuajó y Lugones); Cruce Varela 
(Alfonsina Storni Nº 1.500 esqui-
na Sánchez de Loria); Ingeniero 
Allan (calle 1.148 Nº 2.669 entre 
1.151 y 1.153); La Capilla (Ruta 
Provincial Nº 53 entre 1.530 y 
1.507); y Villa Mónica Nueva (Al-
barracín de Sarmiento Nº 1.393 
entre Directorio y Asamblea).

Por último, es menester remar-
car que la concurrencia a las delega-
ciones debe desarrollarse siguiendo 
las medidas sanitarias preventivas 
dispuestas para evitar el riesgo de 
contagio de Covid-19: el correcto 
uso de tapa nariz-boca o barbijo, 
la utilización de alcohol en gel, así 
como también respetar el distancia-
miento social de dos metros.

El municipio de Florencio Varela 
intensifi có trabajos de limpieza

EN VARIOS BARRIOS DEL DISTRITO

Se llevaron adelante labores de higiene urbana con la fi nalidad de optimizar la mantención 
de las condiciones de limpieza en las zonas intervenidas, de acuerdo a lo comunicado desde 
las delegaciones municipales de Ingeniero Allan, Villa Mónica Nueva y La Capilla.
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La carta de los trabajadores:
“Estimada intendenta, Mayra 

Mendoza:
Lamentamos profundamente 

que deba transitar una cirugía para 
extirpar un adenoma pleomorfo y 
deseamos su pronto recuperación. 
Según trascendió en los medios de 
comunicación, se realizará el pro-
cedimiento en el lujoso Hospital 
Autral y no en nuestro Hospital 
Iriarte de Quilmes; eso también 
nos apena. Sin embargo, lo enten-
demos. Seguramente, sus razones 
están explicadas en la primera 
carta abierta que le enviamos los 
trabajadores y trabajadoras auto-
convocados y que nunca contes-
tó. Ojalá los alrededor de 700 mil 
habitantes de la ciudad pudieran 
acceder a un sistema de salud de 
calidad, al igual que usted. Eso no 
sucede.

En nuestra ciudad, o lugares 
aledaños, el pueblo que llega al 
Hospital Iriarte, se encuentra con 
que de los cinco quirófanos solo 
funcionan tres, que durante tres 
meses no tuvimos tomógrafo, que 
todo el pabellón de internación (ci-
rugía, pediatría y clínica) están en 
un edifi cio agrietado y peligroso, 
sin agua caliente, sin picaportes, 
con enchufes rotos, con cables 
colgando de los techos, con camas 
rotas y colchones en mal estado, y 
a veces sin luz, que los baños (en 
su mayoría) no funcionan o están 
clausurados, que hay faltantes de 
insumos y medicación, que el es-
caso personal técnico hace magia 
con la anticuada aparatología que 
poseemos, que las especialidades 
cada vez son menos, que el siste-
ma de turnos está colapsado y que 
los equipos de salud están incom-
pletos, falta personal y los recur-
sos son escasos.

Estimada intendenta, además, 
el salario de todo el personal de 
salud está por debajo de la línea de 
la pobreza, a pesar de ser el motor 
y la mano de obra que sostiene el 
sistema de salud en la primera lí-
nea de batalla contra la pandemia. 
La miseria hace que un trabajador 

de la sanidad deba tener dos, tres 
o más trabajos, lo que acrecienta 
el agotamiento y signifi ca una do-
ble o triple exposición al virus. Por 
todas estas razones, los trabajado-
res autoconvocados del Hospital 
de Quilmes venimos luchando sin 
tregua para que los graves proble-
mas que nos aquejan se resuelvan 
de una vez, y para solcitar un bono 
como el que acordó la CGT, de 
100 mil pesos, y no los miserables 

6500 pesos que prometió en abril 
el Presidente de la Nación, Alberto 
Fernández, y que aún ni siquiera 
ha pagado.

Estimada Mayra Mendoza, so-
ñamos con un hospital con la cali-
dad, confort y estética del hospital 
donde le harán el procedimiento 
quirúrgico, porque los trabajado-
res de salud del Iriarte y los al-
rededor de 700 mil habitantes de 
Quilmes lo merecemos”.

QUILMES

+++ Además

Martiniano Molina se 
reunió con Dante Camaño
n El ex intendente de Quilmes Martiniano Molina, mantuvo una 
importante reunión con Dante Camaño, secretario general de la 
Unión de Trabajadores del Turismo, Hoteleros y Gastronómicos 
(Sede Ciudad de Buenos Aires). En la oportunidad, los dirigentes 
intercambiaron opiniones sobre la difícil situación que atraviesa el 
sector debido a las restricciones derivadas de la pandemia de CO-
VID-19. El rubro gastronómico y hotelero, genera a nivel nacional 
y, en la Ciudad de Buenos Aires en particular, miles de puestos 
de trabajo directo y tercerizado. El achicamiento del sector es una 
dura realidad que afecta directamente a los empresarios, quienes 
en la mayoría de los casos, tuvieron que deshacerse de activos 
para poder continuar en la actividad y, también para los emplea-
dos, quienes no sólo vieron resentidos sus ingresos, sino, que una 
importante cantidad de ellos, perdieron su fuente laboral. Tanto 
Martiniano Molina como Dante Camaño, expresaron sus deseos 
de que la actual coyuntura termine lo antes posible, para que la 
actividad vuelva a recuperar los niveles pre pandémicos.

CON MIRAS A LAS PRÓXIMAS PASO

Reginald Lee S.A.
Fábrica Argentina de Coca-Cola

Coca-Cola, es Marca Registrada de The Coca-Cola Company

Camino Gral. Belgrano km. 31,5 - Ranelagh

Atención al consumidor

Tel.: 4229-4400
e-mail: rlee@relesa.com.ar

LUEGO DE CONOCERSE QUE LA INTERVENCIÓN QUIRÚRGICA SE LA REA-
LIZARÍA EN UN SANATORIO PRIVADO DE PILAR

Carta abierta de los trabajadores del 
Hospital Iriarte a Mayra Mendoza
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Sólo uno de cada tres argentinos consume frutas y verduras al menos una vez por 
día, indicó la Segunda Encuesta Nacional de Nutrición y Salud (ENNyS), que reveló 
que nuestro país fue modifi cando sus patrones alimentarios y según explicaron desde 
el Colegio de Nutricionistas de la Provincia de Buenos Aires están muy lejos de las 
recomendaciones de las Guías Alimentarias para la Población Argentina (GAPA).

Los sistemas alimentarios y 
los patrones de consumo de 
alimentos y bebidas se fue-

ron modifi cando a nivel mundial 
en las últimas décadas y también 
en nuestro país donde hoy siete de 
cada 10 adultos tienen exceso de 
peso, sobrepeso y obesidad, con 
una tendencia en aumento. Estos 
cambios se refl ejan, principalmen-
te, en una disminución del consu-
mo de alimentos naturales y pre-
paraciones “hechas en casa”, que 
fueron reemplazados por un mayor 
consumo de alimentos producidos 
y procesados industrialmente.

La Segunda Encuesta Nacio-
nal de Nutrición y Salud también 
develó que casi cuatro de cada 10 
argentinos toma bebidas azucara-
das a diario y más de tres de cada 
10 consume golosinas (caramelos, 
alfajores, chupetines, chicles, etc.) 
dos o más veces por semana. A su 
vez, una parte de la población con-
sume de forma habitual productos 
de pastelería, cereales azucarados, 
galletitas dulces y snacks.

“Esta situación se torna aún 
más grave en niños, niñas y ado-
lescentes, quienes consumen un 
40% más de bebidas azucaradas, 
el doble de productos de pastele-
ría, galletitas dulces y snacks sa-
lados y el triple de golosinas res-
pecto de los adultos”, aseguró la 
licenciada en Nutrición Carolina 
Simonet (MP 3682), del Colegio 
de Nutricionistas de la Provincia 
de Buenos Aires.

Prácticamente todos los ali-
mentos que se consumen en la 
actualidad se procesan de alguna 
manera, para hacerlos más comes-
tibles y agradables, o para preser-
varlos para un consumo posterior. 
Muchos tipos de procesamiento 
son indispensables, benefi ciosos o 
inocuos; en cambio, otros son per-
judiciales para la salud humana.

De acuerdo al grado de pro-
cesamiento los productos pueden 
clasifi carse en cuatro grupos:

1.    Alimentos sin procesar o 
mínimamente procesados, que in-
cluyen frutas frescas, secas o con-
geladas; verduras, granos y legu-

minosas; nueces; carnes, pescados 
y mariscos; huevos y leche.

2.    Ingredientes culinarios 
procesados, que son sustancias 
utilizadas en la preparación de ali-
mentos que por lo general no se 
consumen solas como las grasas, 
aceites, azúcares y sal.

3.    Alimentos procesados que 
se elaboran al mezclar los dos gru-
pos anteriores e incluyen panes y 
quesos sencillos, pescados, carnes 
saladas/curadas, y frutas, legumi-
nosas y verduras en conserva.

4.    Productos ultraprocesados, 
que son formulaciones industriales 
elaboradas a partir de sustancias 
derivadas de los alimentos o sin-
tetizadas de otras fuentes. La ma-
yoría vienen listos para consumir-
se o para calentar y, por lo tanto, 
requieren poca o ninguna prepara-
ción culinaria. Ejemplos de estos 
son las papas fritas en paquete, 
snacks empaquetados, helados, 
chocolates y caramelos, galletitas, 
cereales endulzados para el desa-
yuno, mermeladas, bebidas azuca-
radas, entre otros.

“El consumo desmedido de 
productos ultraprocesados es pro-
blemático para la salud humana 
por múltiples razones: tienen una 
baja calidad nutricional; por lo 
general tienen sabores intensos y 
agregado de ingredientes que ge-
neran un consumo excesivo; imi-
tan a los alimentos naturales y; en 
algunos casos, se los ve errónea-
mente como saludables. Utilizan 
paquetes y estrategias de marke-
ting atractivas, y ocasionan efec-
tos negativos en diversos aspectos 
culturales, sociales, económicos y 
ambientales”, explicó la licencia-
da en Nutrición, Josefi na Locatelli 
(MP4095), quien también pertene-
ce al Colegio de Nutricionistas de 
la Provincia de Buenos Aires.

Estas modifi caciones en los 
hábitos alimentarios, la alta dispo-
nibilidad de productos de baja ca-
lidad nutricional, y el descenso de 
la actividad física, contribuyeron 
al incremento del exceso de peso 
en el último tiempo. En Argentina, 
el sobrepeso y la obesidad están en 

una tendencia de aumento sosteni-
do: actualmente presentan exceso 
de peso el 68% de los adultos y 
41% de los niños, niñas y adoles-
centes de 5 a 17 años. 

En ese sentido, Simonet des-
tacó la necesitadad de “concien-
tizar a la población sobre una ali-
mentación saludable que se basa 
en alimentos reales, en comidas 
frescas y preparadas a mano, de-
rivadas de sistemas alimentarios 
sostenibles y culturas alimentarias 
establecidas. A contramano, el pa-
trón alimentario actual, compuesto 
en su mayor parte por productos 
ultraprocesados provenientes del 
sistema alimentario industrial glo-
balizado, no es saludable”.

Es necesario reducir el riesgo 
para la salud que plantean dichos 
productos por medio de una dismi-
nución de su consumo, y para esto 
es fundamental que la población 
tenga conocimiento respecto de 
lo que contienen. Estos nutrientes 
agregados en exceso (sal, azúcar, 
grasas), llamados “nutrientes crí-
ticos”, debieran estar informados 
claramente en el envase, para que el 
consumidor pueda distinguir rápida-
mente el contenido y así efectuar las 
elecciones alimentarias adecuadas.

Si bien hay un debate en el 
Congreso nacional, Argentina 
aun no cuenta con un sistema de 
etiquetado que informe a la po-
blación sobre el contenido de 
nutrientes críticos y tampoco es 
obligatorio declarar los azúcares 
en productos envasados. El eti-
quetado frontal de los alimentos 
tiene 2 componentes: un sistema 
gráfi co, con información nutricio-
nal veraz, simple y clara en la cara 
principal o frente del envase para 
ser utilizada al momento de tomar 
decisiones de compra, y un siste-
ma de perfi l de nutrientes que per-
mite evaluar la calidad nutricional 
de los alimentos y las bebidas y 
clasifi carlos (por ejemplo, en salu-
dables o no saludables).

 “Entendemos que es funda-
mental avanzar en la  implemen-
tación del sistema de etiquetado 
frontal de alimentos con octógo-
nos negros, tal como se indica en 
la Ley de Promoción de la Alimen-

tación Saludable que, con media 
sanción, aun deben aprobar los Di-
putados”, sostuvo la licenciada Si-
monet. Y agregó: “La información 
nutricional debe ser clara para así 
poder efectuar elecciones que re-
produzcan hábitos de alimentación 
saludables. Según como se prepa-
ren y  usen en las comidas, estos 
alimentos pueden formar parte de 
una alimentación saludable”.

“Frente al escenario epidemio-
lógico de nuestro país y la región, 
con una tendencia creciente de 
malnutrición por exceso de peso, 
es fundamental poner acento en 
una mejoría en los hábitos alimen-
tarios de la población, propiciando 
una alimentación saludable, en-
tendiendo que esta es aquella que 
aporte todos los nutrientes esen-
ciales y la energía que cada perso-
na necesita para mantenerse sana”, 
concluyó Locatelli, del Colegio de 
Nutricionistas de la Provincia de 
Buenos Aires.

GENERA MAYORES RIESGOS PARA LA SALUD

 Aumenta y preocupa el consumo de ultraprocesados 


